

Kaiser war König im Baldeneybad

BEACHVOLLEYBALL / Humann-Spieler sicherte sich das Preisgeld beim 1. Stauder-Cup.

Beim 1. Stauder-Cup der Beachvolleyballer im Baldeneybad hielten die Essener gegen die Konkurrenz aus NRW sehr gut mit. Der Wettbewerb war mit einem Preisgeld von 2000 DM dotiert, Humannspieler Andreas Kaiser gewann die A- und B- Kategorie.

Der Essener gewann an der Seite von Eugen Bakumowski vom Erstligisten TV Mending die A-Kategorie durch einen 15:9 und 15:13-Erfolg über die Mendener Paarung Schmidt-Wagenbreth, die die Westdeutsche Setzliste trotz der Niederlage mit 910 Punkten weiter anführen. Andreas Kaiser verbesserte sich auf Platz drei mit 589 Punkten. Der auf Platz zwei geführte Humann-Spieler Tim Bockelkamp kam mit seinem Partner Ingo DeHesselle nur auf einen enttäuschenden zweiten Platz. Bei den A-Damen siegten die an drei gesetzten Zumdick/Blöcker (Warendorf/Münster).



Humannspieler Andreas Kaiser siegte beim 1. Stauder-Cup.

In der B-Kategorie war Kaiser ein zweitesmal erfolgreich, diesmal mit Vereinskollege Uli Hasenberg an der Seite. Zweiter wurde der Ex-Humannsportler Rasmus Weigel mit Eric Lah (TV Biedenkopf). Bei den Damen wurde Tanja Smiljancic (VC Borbeck) mit Linda Stelzner (Gladbeck) Zweite. Alexandra Ufer/ Westemeyer kamen auf Platz fünf.